



こうつうあんぜんきょうしつ おこな
<交通安全教室を行いました>



ねんせい おうだんほど わた かた おそ
1・2年生は横断歩道の渡り方を教わりました



ねんせい おそ
3・4年生 「ぶたはししゃべる」を教わりました



ねんせい じてんしゃ の かた
5・6年生の自転車の乗り方です



じっさい どうろ おな たいせつ
実際の道路で、同じようにやるのが大切です

にち か こうつうあんぜんきょうしつ おこな じぶん たいせつ
4月16日(火)に交通安全教室を行いました。自分の大切
いのち まも おそ とうげこう せいかつ なか
な命を守るために、教わったことを登下校やふだんの生活の中
じっさい だいじ
で、実際にやるのが大切です。

けいさつ ひと じてんしゃあんぜんりよう すいしんせんげん
それから、警察の人から「自転車安全利用の推進宣言」を
いただきましたので、みそら小でも宣言をすることにしました。

じてんしゃ じこ おお じてんしゃ の とき こうつう
自転車の事故がとても多いので、自転車に乗る時は交通ルール
まも か
を守ること、ヘルメットをかぶることなどが書かれています。

こうつう まも こうつうじこ ふせ
交通ルールを守って、交通事故を防ぎましょう。

じてんしゃあんべんりよう すいしんせんげん
自転車安全利用の推進宣言

じてんしゃ さい しょう
自転車は、小さな子どもからお年寄りまで、だれもが利用
するとても便利な乗り物ですが、自転車は「車両」です。
じてんしゃあんべんりよう こうつうじこ
自転車乗中の交通事故はとても多く発生しており、転倒
による頭部損傷により、命が奪われる事故も後を絶ちません。
じてんしゃ じこ じてんしゃあんべんりよう じてんしゃあんべんりよう
自転車事故をなくすため、自転車利用者には「自転車安全利用
五則」をはじめ、交通ルールやマナーを広く周知するとともに
アライド レイアウト ぼうご ほご じてんしゃ ヘルメットの着用を
促進するなど、自転車を安全に利用するための取組を推進
します。

令和6年4月6日

四街道市立みそら小学校

.

